



読者モニター意見交換会 in 豊川用水

広報誌「水とともに」の記事にご意見、ご感想をいただいている読者モニターの皆様を対象に、機構の広報の取組等に関する意見交換会を機構施設の見学を兼ねて毎年開催しています。



今年は、10月21日に豊川用水施設を管理している豊川用水総合事業部で開催し、大変有意義なものとなりました。

読者モニターの皆様は、ダムや水路等に日頃から強く関心を寄せられており、意見交換会では、機構が担う役割等が認知されるような広報の工夫や改善が必要なことなどについて意見をいただいたほか、これらの実現のために必要な取組について積極的に意見交換していただきました。

施設見学では、地域に水を届けるため、現在、機構が管理する牟呂松原頭首工の仕組みを見ていただき、水を巡る歴史にも想いを寄せていただきました。

また、大規模な地震に備えるため、既存水路に併設する水路トンネルの工事現場をご覧いただき、工事を進めるうえでの大変さや工夫していることを体感いただきました。

読者モニターの皆様は、今回の見学会を通じ、多くの方々の協力やたゆまぬ努力で施設が建設され、適切に管理されることで水が届けられていることに、強い関心を寄せられ、早速ご自身のSNSで見学会のことを投稿さ

れた方もいらっしゃいました。

今後とも読者モニターの皆様からいただいたご意見やご感想を踏まえ、機構が担う大切な役割に広く関心を寄せていただけるよう、よりよい広報に努めてまいります。

参加された読者モニターの皆様のコメント

工事の様子などを説明いただき理解が深まりました。

普段は入れない工事現場に立入らせていただき、とても興味深くお話を聞かせて頂きました。

限られた時間の中で貴重な話を伺えました。

